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Bedarf an Gesamtschulplätzen in Chorweiler 

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 

sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

Der erste „Turbo-ABI“- Jahrgang  an den Gymnasien in NRW ist durch. In einer  
Elternbefragung des Dezernates Bildung, Jugend und Sport im Jahr 2011 zum 
Schulwunsch (weiterführenden Schulen), wurden am 30.09.2011 folgende Ergebnisse 
veröffentlicht: Für den Bezirk Chorweiler waren 29 % für den Besuch einer Gesamtschule, 
20% wollten auf die Realschule und 50% wählten das Gymnasium als Wunschschule. Für 
das Jahr 2013/2014 gab es nach Auskunft der Verwaltung zur Sitzung der BV Chorweiler 
am 18.04.2013  über 1/3 Ablehnungen an den Gesamtschulen stadtweit. In Chorweiler 
lagen die Zahlen mit 107 Ablehnungen zu ca. 240 Anmeldungen höher als im 
Stadtdurchschnitt. Dass heißt, dem Elternwunsch konnte in fast  50 % der Fälle nicht 
entsprochen werden. Zum Vergleich: Die Aufnahmekapazität der Realschule im Bezirk 
beträgt ca. 140 Schüler/ Schuljahr. Deshalb sehen wir  weiterhin den  Bedarf an 
Schulkapazitäten in diesem Bereich.   
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 
1. Wird eine erneute Elternbefragung durchgeführt, die die Situation des verkürzten  
    Abiturs berücksichtigt ?  
  
 

 



 

 

 
2. Wieviele Ablehnungen hat es in diesem Anmeldejahr an der Gesamtschule Chorweiler             
     gegeben? 
 
3. Wie gedenkt die Verwaltung dem Elternwunsch nach mehr Plätzen in Gesamtschule  
    und Realschule Rechnung zu tragen? 
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